

# Azúcar: Es urgente preparar el gremio

para enfrentar  
la ofensiva  
del gobierno

La sesión del sábado 13 del Congreso de Delegados Seccionales de F.

O.T.I.A., que comunica- dejemos de considerar res- vo bien propagandizado. mos brevemente en nues- ponsables a los delegados En la segunda oportunidad tro número anterior, resul- que no se preocuparon por cuando asistieron alrede- tó un desastre porque no asistir y a las direcciones dor de 150 compañeros, el armó al gremio, no pre- sindicales que no se estor- Consejo Directivo propuso paró a los delegados para zaron por llevar a sus de- después de un informe las próximas batallas, ni legados, creemos que lamentable del compañero abrió ninguna posibilidad mayor responsable es el Costilla, el paso a cuarto de que la FOTIA cumpla Consejo Directivo de FO intermedio para esperar a con esa tarea. Al propio TIA que en la primera o- Santillán.

npo eludió toda medi- portunidad en que asistie- da de fuerza, que a esta ron numerosos delegados altura se hace ya impos- que calculamos en cerca tergible, enfriando a la de 300, suspendió la se- gente en el momento pre- sión sin ningún motivo, de ciso en que la bronca ge- sanimando a los delegados neral reclama ir a la lucha menos concientes, sobre

Dos fueron las cau- todo a aquellos que habían sas de este desastre. Pri- recorrido mas de 100 km. Recorrido para venir. Debemos reco- merio la escasa asistencia de delegados que no pasó nocer que en la primera información directa, con de 90 compañeros. Sin que citación el Congreso estu-

## NORTE

### REVOLUCIONARIO

Boletín Obrero de Información (Suplemento de La Verdad)

AÑO II · No 34 22 de Agosto de 1966 \$ 15

Costilla dijo que no sabía bien el estado de las tratativas de la paritaria ni tampoco conocía a fondo el problema de la limitación y el financiamiento. Todo esto resulta inaceptable en un Secretario Adjunto, que en el supuesto que no hubiese tenido que en la primera información directa, con pasa a la pág.2

# Azúcar: es urgente...

viene pág. 1 mitad del jornal los trabajadores de clase, honestos dispuestos a la lucha que quedan en el Consejo Directivo, están prácticamente anulados por la camarilla Galván-Costilla - Alta-miranda, a quienes se han unido Santillán con sus posiciones del último Congreso. Las mejores direcciones sindicales, los activistas de fábrica y surco quedan ahora con toda la responsabilidad antes la defeción de la dirección central.

lo publicado por los dia-jadorestenían que aguan-rios, podía dar una visión general. En estas circuns-tancias el compañero Soguía, Secretario de Actas de pre-un cuadro general de los problemas actuales, fue interrumpido bruscamente por el delegado Corvalán algo hay de Bella Vista que no dejó continuar. Con estos antecedentes es fácil comprender el poco entusiasmo de los delegados sancionales por este Congreso.

y cuando trataba de dar fiabilidad mas en la conciliación, que en la negociación, que en la movilización de la base no con palabras, mostrándole razones y no se convence que hay una sola manera de hacer entrar en razón a estos dos grandes enemigos de los trabajadores: la movilización, la lucha, la fuerza de los trabajadores organizados. A demás confía en el gobierno, confía en la patronal, no es clasista y ello lo lleva al desánimo, a abandonar a los trabajadores a su suerte en el momento mas crítico, a convertirse en un agente frenador que favorece los intereses del gobierno y de la patronal

## El informe Santillán

La segunda causa fue el informe dado por el compañero Atilio Santillán. La exposición de Santillán fue pésima. Planteó la situación como una batalla perdida, como que no podía hacerse nada ante el plan antiobrero del gobierno, ni ante el convenio y demás problemas; en lugar de llamar a los delegados y a todos los trabajadores a estrechar filas, a organizarse, a prepararse para dar grandes batallas contra el gobierno y la patronal, para obligar a ambos a respetar las conquistas y organizaciones obreras, planteó prácticamente que nada podía hacerse, llegó incluso a manifestar que si había que trabajar por la

## La FOTIA no tiene dirección

Después de esta experiencia podemos afirmar que lamentablemente la FOTIA no tiene dirección mejor dicho que tiene una dirección frenadora, gente objetiva del gobierno y la patronal. Los com-

## 400 soldados para solucionar el problema azucarero.

Están en Tucumán 400 soldados de la Policía Federal. No tenemos ninguna duda que se trata de la solución al problema azucarero que Aliaga García anuncio traer de Buenos Aires. Aliaga García, fiel intérprete de la política de Onganía, ha colocado en los puestos clave de su gobierno, a oligarcas azucareros o personeros de ellos. Ello borra toda duda : cerca de para quien gobernará. Es evidente entonces que los 400 soldados federales que ha conseguido en su último viaje vienen a reprimir toda movilización obrera, vienen

sigue en pág. 3

# SANTA ANA

Es urgente la elección de delegados obreros por sección y de los temporarios, para centralizar los problemas de fábrica y surco

El Ingenio ya ha comenzado a moler, pero los problemas siguen y se hacen cada vez mas graves. La finca administrada por el gobierno, que todos los años vendía caña al ingenio, se niega ahora hacerlo, diciendo que tiene instrucciones precisas de vender a los ingenios que garanticen el pago. Ante esta situación el ingenio está moliendo caña de bajo rendimiento, de hasta 56%, que ha sido rechazada por los otros ingenios de la zona.

Han quedado sin trabajo unos 150 temporarios y los q. e han sido tomados no han cobrado toda vía, mas que un pequeño pago a cuenta. Los problemas que señalamos son motivados principalmente por la inexistencia de DELEGADOS DE SECCION

Los activistas de sección deben plantearse la reorganización del personal por abajo mediante la elección de DELEGADOS como única forma de enfrentar los diversos problemas que acosan al proletariado.

tariado de Santa Ana. Se debe llamar a reuniones y asambleas de sección para elegir a DELEGADOS que representen a todos los compañeros y luego plantear al Sindicato Libre y al Sindicato adherido a FOTIA el reconocimiento y proceder a notificar a la patronal de su elección. De esta manera no habrá delegados de FOTIA o del Sindicato Libre, sino de todo el personal, comenzándose a superar por abajo la división que actúa mente existe en la fábrica.

## Azúcar: es urgente...

viene de pág. 2 a ahogar en sangre cualquier protesta de los trabajadores por sus legítimos derechos. Tal es la criminal solución que la dictadura militar piensa dar al problema azucarero.

## Preparar y Organizar el gremio

No hay tarea más importante y más urgente en estos momentos que preparar el gremio para las futuras luchas, organizar los cuerpos de delegados en todas las fábricas y colonias, seguir paso a paso en reunión de delegados (que después lleven la información a la base) el desarrollo de los acontecimientos,

mientos, y tener preparado a todo el gremio para hacer frente incluso, en movilizaciones de conjunto, nunca aisladamente, la represión más violenta. Si los trabajadores sabemos organizar, sabemos prepararnos si sabemos actuar en forma unánime firme, hemos de frenar en seco los planes gubernamentales y patronales, hemos de conservar las conquistas adquiridas hasta la fecha, la fuente de trabajo, etc.

Y cualquier triunfo importante nuestro hará tambalear a la dictadura militar, que no es pareja, que tiene graves contradicciones dentro, tanto en las fuerzas armadas como en la Iglesia y los sectores patronales que hasta ahora lo apoyan incondicionalmente.

## Todo depende de los activistas

Los mejores activistas azucareros, los dirigentes de clases y revolucionarios los delegados seccionales, los activistas de base, son los únicos que pueden preparar al gremio y dirigir las luchas, ante el fracaso y capitulación de la dirección.

El Partido Revolucionario de los Trabajadores, llama a todos los activistas azucareros a hacerse cargo de esta gran responsabilidad, organizar el gremio y prepararse para derrotar al inhumano plan de gobierno, e imponer a la patronal un buen convenio

# La casta militar y los monopolios, tratan de liquidar la Universidad estatal para eliminar la libertad de expresión en el país

La intervención a la Universidad es una de las reaccionarias medidas del gobierno militar. El pretexto ha sido poner la Universidad al servicio del país y de esta manera evitar que siga siendo una isla apartada del Pueblo. Pero las verdaderas intenciones han quedado descubiertas, en la brutal represión, desatada en Buenos Aires contra los estudiantes y profesores y que ha continuado en Córdoba con el tiroteo y encarcelamiento de doscientos compañeros estudiantes.

Las mentiras que para justificarse han usado los militares y el oligárquico ministro Martínez Paz, son evidentes. Los estudiantes han sido los que constantemente han luchado, contra aquellos que intentaban evitar la discusión de los problemas del país, separando a la Universidad de su Pueblo. La denuncia del movimiento estudiantil contra la patronal y el apoyo a las luchas de los trabajadores participando en las movilizaciones de FOTIA, o en el Congreso pro Defensa de la Economía muestran con claridad cual es el objetivo que persiguen con la represión. El garrote, las balas y la cárcel son los métodos que usa el gobierno, no con la intención de poner la U-

niversidad al servicio del de todos los sectores, en Pueblo, sino para cortar especial los estudiantes definitivamente el apoyo y la unión de los estudiantes con la clase obrera y vicio de los grandes monopolios.

Pero los militares no se han quedado satisfechos todavía. Argumentando que había que evitar el desorden o la perturbación, han cerrado las Universidades y han puesto la policía en la puerta. De esta manera tratan de evitar que se concrete el unánime repudio y que sus reaccionarias medidas sean denunciadas. El resultado ha sido que muchos compañeros han perdido ya el año y si el ataque del gobierno continúa, muchos más estudiantes han de quedar afuera.

La FUN ha exigido demasiado tarde, la reapertura de la Universidad, lo que nos indica la necesidad de preparar desde ya la política a seguir si como anuncian los diarios van a ser abiertas las Universidades.

No debemos olvidarnos que el gobierno quiere reorganizar las Universidades para usarlas al servicio de sus intereses, que no son los del pueblo ni de la clase obrera, como ha quedado claro el tiempo que lleva el gobierno. La reorganización va dirigida a reprimir la libertad de expresión o de acción

Los estudiantes deben desenmascarar al gobierno y FUN debe plantear las medidas que demuestren como los militares reprimen toda libertad ASAMBLEA DE PROFESORES, ESTUDIANTES Y EGRESADOS, en todas las facultades, debe ser la consigna que nucleando a estos sectores enfrente al gobierno pronunciándose contra la intervención, en Defensa de la Universidad Estatal al servicio del Pueblo y decidir sobre la reorganización.

Cuando se reabra la Universidad en los próximos días, FUN debe estar ya preparada para nuclear un frente de lucha con todos los sectores que apoyen el llamado a Asamblea. Aquellos que se opongan, demostrarán en los hechos su apoyo a la intervención y al reaccionario gobierno de los militares.

ASAMBLEA DE PROFESORES, ESTUDIANTES y EGRESADOS EN TODAS LAS FACULTADES PARA OPONERSE A LA LEY 16 912 y REORGANIZAR LA UNIVERSIDAD